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Anfragen zum Haushalt 2019

Anfrage 1 / Baulandkataster
An welcher Stelle im Haushalt ist das Baulandkataster etatisiert?

Anfrage 2 / Radstation (S. 35, S 383)
Produktbereich 01 Innere Verwaltung, Produktgruppe 09, Produkte 012, GE-0000066 
Ansatz für 2019: -20.000,00 Euro
Gibt es überhaupt eine Mehrheit für die Errichtung/den Bau einer Radstation 
auf dem Place le Pecq?

Anfrage 3 / Hundebestandsaufnahme (S. 181, auch S. 281)
Produktbereich 01 Innere Verwaltung, Produktgruppe 08, Produkte 010, Konto 529101 
Hat die Maßnahme „Hundebestandsaufnahme“ überhaupt Aussicht auf Erfolg?
Wieso muss sie statt von städtischen Mitarbeiter/innen von einem externen Dienstleister 
durchgeführt werden? Gibt es günstigere Instrumente, eine fehlende Zahlungsmotivation 
zu erreichen?

Anfrage 4 / Bußgelder (S 455)
Produktbereich 02 Sicherheit und Ordnung, Produktgruppe 22, Produkte 049
Das Ergebnis für 2017 betrug 328.983,91 Euro. Die Ansätze für 2018 und 2019 liegen bei 
480.000,00 Euro, die Planung bis 2022 ebenfalls.
Wie kommen diese Zahlen zustande? Wieso liegen die Ansätze höher als das in 2017 
tatsächlich eingenommene Bußgeld?

Anfrage 5 / Fehlfahrten bei Rettungs- und Krankentransporten (S 489) 
Produktbereich 02 Sicherheit und Ordnung, Produktgruppe 24, Produkte 051, Konto 432101 
Hier kam es zu Fehlfahrten im Bereich Rettungsdienst und Krankentransport, die von den 
Krankenkassen nicht erstattet werden, was ein Defizit zur Folge hat.
Wie ist es zu solchen Fehlfahrten gekommen? Wie kann man dem entgegenwirken?

Anfrage 6 / Park-O-Pin (S 531)
Produktbereich 12 Verkehrsflächen u. -anlagen, Produktgruppe 101, Produkte 268, Konto 450101
„Die Firma Park-O-Pin liefert derzeit keine genauen Geräte, daher reduziert sich der Ansatz 
von 2.000,00 Euro auf 200,00 Euro.“
Diese Erläuterung ist unzulänglich und unverständlich; Bitte um genauere Erklärung

Anfrage 7 / Wiederaufforstung standortgerechter Wälder (S. 581)
Produktbereich 13 Natur- und Landschaftspflege, Produktgruppe 111, Produkte 294 
Wie hoch sind die Kosten, wenn zukünftig keine Fichten, sondern nur noch standortgerechte 
Bäume aufgeforstet werden? (Die Frage wurde Anfang November 2018 im Klima- und 
Umweltausschuss gestellt, eine Beantwortung wurde zugesagt.)



Anfrage 8 / Messung von Nox-Werten (S. 591)
Produktbereich 14 Umweltschutz, Produktgruppe 117, Produkte 315
Wie teuer ist es, im Hennefer Stadtzentrum NOx-Messungen durchzuführen?

Anfrage 9 / Mittelansätze im Bereich Öffentliche Verkehrsflächen (S 618) 
Produktbereich 12 Verkehrsflächen und- anlagen, Produktgruppe 99, Produkte 265, Konto 523505 
z. B •
1. Auflösung der Unterhaltung des Daches auf Gleis 1 für insgesamt 33 Jahre 1.212,00 Euro
2. Erweiterung/Wartung/Software des Straßenkatasters und Wartung

des Fahrgastinformationssystems am zentralen Busbahnhof 20.000,00 Euro
3. Unterhaltung der Wartehallen, Behebung von Schäden, bei denen der

Verursacher nicht ermittelt werden kann 15.000,00 Euro
Warum müssen beispielsweise die Auflösung der Unterhaltung des Daches auf Gleis 1, die 
Wartung des Fahrgastinformationssystems am zentralen Busbahnhof oder die Unterhaltung 
der Wartehallen von der Stadt bezahlt werden?

Anfrage 10 / Ausbau Fahrradwegenetz (S 627)
Produktbereich 12 Verkehrsflächen und- anlagen, Produktgruppe 99, Produkte 265, IN-0000042 
Ansatz2018: -53.417,18 Euro, Ansatz2019 und Pläne bis 2022: nur-10.000,00 Euro
Wie kommen diese Zahlen zustande?
Wieso sind der Ansatz 2019 und die Pläne bis 2022 so viel geringer als für 2018?

Anfrage 11 / Änderung der Schaltzeiten an Fußgänger/innenampeln
Was würde die Änderung der Schaltzeiten zugunsten der Fußgänger/innen kosten? Was kostet eine 
Überprüfung der Schaltzeiten an allen Hennefer Ampeln, mit dem Ziel einer Fußgängerfreundlichen 
Verbesserung?

Anfrage 12 / Gründung einer Wohnungsbaugesellschaft
Was würde die Gründung einer Wohnungsbaugesellschaft kosten?
(Ein Antrag lag im letzten Jahr vor.)

Anfrage 13 / Gesamtkosten des kommunalen Ordnungsdienstes
Wie hoch sind die Kosten für den kommunalen OD (Personal-, Sachkosten)

Anfrage 14 / Entwicklungen der Fallzahlen Heimerziehung (S. 954)
Um welche Fälle handelt es sich? Wie ist die Fallstruktur?
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